
Dr. Mario Hamm (Ex-Direktor Finanzen)
Beitrag von „Threadstarter“ vom 5. Februar 2015, 06:54

http://www.bild.de/sport/fussb…ittern-39635214.bild.html

Könnte kurzfristig für Woy einspringen. Auf Dauer soll aber jemand von Außen kommen.

Beitrag von „Glubbfan 97“ vom 7. Februar 2015, 10:32

Zitat von ThePunisher84 

http://www.bild.de/sport/fussb…ittern-39635214.bild.html

Könnte kurzfristig für Woy einspringen. Auf Dauer soll aber jemand von Außen
kommen.

Dr Hamm übernimmt bis 30 Juni Provisorisch (für die Lizenz ) danach soll jemand neues
kommen . Quelle NN

Beitrag von „hefdla“ vom 7. Februar 2015, 12:58

http://www.nordbayern.de/sport…ernimmt-vorerst-1.4175822

Nach Woy-Rücktritt: Mario Hamm übernimmt - vorerst
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Hamm übernimmt Woys Aufgaben Profivertrag für VfB-Talent Leibold - vor 6 Stunden

NÜRNBERG - Die Suche nach einem Finanzvorstand läuft auf Hochtouren. Seit Ralf Woys Posten
neu zu besetzen ist, stapeln sich im Vereinszentrum des 1. FC Nürnberg die Bewerbungen. Aber
natürlich hat der Aufsichtsrat auch eigene Kandidaten im Blick.

Beitrag von „Woschtler“ vom 7. Februar 2015, 22:59

Na dann, viel Erfolg!

Beitrag von „Oberfranke66“ vom 7. Februar 2015, 23:45

Kann Dr. Hamm selbst nicht einschätzen, nur was öffentlich (Kommentare, Facebook, Xing)
ersichtlich ist.
Ist er eher in der neutral oder mehr beim Sportvorstand?
Ich frage das weil man da ja einiges für die Zukunft ausküngeln könnte. So in der Art: ich wasch
Dich, Du mich aber auch.. 
Aber ich hoffe doch der AR sieht alles ganz genau..

Beitrag von „Der Clubberer“ vom 13. Februar 2015, 10:38

Zitat von ThePunisher84 

http://www.bild.de/sport/fussb…ittern-39635214.bild.html
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Könnte kurzfristig für Woy einspringen. Auf Dauer soll aber jemand von Außen
kommen.

Auf Dauer muss jemand von außen kommen.

Hamm ist bekanntermaßen sowie bekennenderweise Intimus Baders.

Beitrag von „Menne“ vom 16. Februar 2015, 14:50

http://www.fcn.de/news/artikel…res-zum-vorstand-berufen/

Beitrag von „ThePunisher84“ vom 16. Februar 2015, 14:52

Wow... der Club is ja mal richtig schnell. Wann stand das alles schon fest? Am 07.02.? 

Beitrag von „Menne“ vom 16. Februar 2015, 14:54

jetzt steht aber keine Befristung mehr drin!

Beitrag von „docfred“ vom 16. Februar 2015, 15:04

Tja, "das können wir intern lösen" 
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Beitrag von „ThePunisher84“ vom 16. Februar 2015, 15:07

Kann er auch IV oder LV? 

Beitrag von „docfred“ vom 16. Februar 2015, 15:09

Wenn man nicht alles selbst liest...

Zitat 

Mario Hamm übernimmt bis auf Weiteres die Aufgaben des bisherigen Vorstandes
Finanzen & Verwaltung. "Der 1. FC Nürnberg hat mit Dr. Mario Hamm einen
hervorragenden Finanzfachmann, der zugleich ein versierter Projektmanager ist",
erläuterte Dr. Thomas Grethlein, Aufsichtsratsvorsitzender des 1. FC Nürnberg, die
Entscheidung, Dr. Mario Hamm zum Interimsvorstand zu berufen.

Beitrag von „Zockerkönig“ vom 16. Februar 2015, 15:42

Das riecht alles nach einem baldigen Vereinsaustritt!

Beitrag von „Altmeister“ vom 16. Februar 2015, 15:56

Zitat von ThePunisher84 

Wow... der Club is ja mal richtig schnell. Wann stand das alles schon fest? Am 07.02.?

Meines Wissens hat sich die Änderung im Vereinsregister wegen Erkrankung von Dr. Hamm
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hingezogen. Interessant, daß auf jeden Fall ein externer Vorstand kommen soll, Dr. Hamm nun
aber offenbar Vollzeit als Direkt fortbeschäftigt wird.

Beitrag von „Glubberer_69“ vom 16. Februar 2015, 16:13

Und damit jeder weiß wie er aussieht..

http://de.news-sap.com/2013/06…it-sap-business-bydesign/

Schon komisch, dass man auf fcn.de kein Bild von ihm veröffentlicht....

Beitrag von „emilou“ vom 16. Februar 2015, 16:46

Brauchen wir in unserem Verein wirklich soviele Posten? Ja ich weiß, es ist ein
Millionenunternehmen. Aber die Millionen sind doch im wesentlichen durch die Gehälter bedingt
oder seh ich das falsch? Weiß eigentlich jemand, wieviele Mitarbeiter der Verein hat und kennt
jemand die Arbeitsplatzbeschreibungen? Gibt es in den anderen Vereinen auch soviele Posten
in der Verwaltung?
Ich glaub mich zu erinnern, daß grade im Finanzbereich die direkten Mitabreiter von Woy von 1
auf 4 erhöht wurden in den letzten Jahren. Und jetzt noch ein Direktor dazu? Was genau macht
dann der Vorstand eigentlich noch?

Beitrag von „daylight“ vom 16. Februar 2015, 16:52

Zitat von emilou 
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Brauchen wir in unserem Verein wirklich soviele Posten? Ja ich weiß, es ist ein
Millionenunternehmen. Aber die Millionen sind doch im wesentlichen durch die Gehälter
bedingt oder seh ich das falsch? Weiß eigentlich jemand, wieviele Mitarbeiter der
Verein hat und kennt jemand die Arbeitsplatzbeschreibungen? Gibt es in den anderen
Vereinen auch soviele Posten in der Verwaltung?
Ich glaub mich zu erinnern, daß grade im Finanzbereich die direkten Mitabreiter von
Woy von 1 auf 4 erhöht wurden in den letzten Jahren. Und jetzt noch ein Direktor dazu?
Was genau macht dann der Vorstand eigentlich noch?

Genau das hab ich mich auch gefragt!

Beitrag von „Didi“ vom 16. Februar 2015, 16:56

Zitat von daylight 

Genau das hab ich mich auch gefragt!

Das deutet darauf hin, dass der ehemalige Woy-Bereich um Aufgabengebiete erweitert wird, da
das Kernressort Finanzen dann unter Dr. Hamm (Direktor Finanzen) zusammengefasst ist. Es
bleibt spannend.

Beitrag von „Zühnigger“ vom 16. Februar 2015, 17:07

Mario Barth wird Finanzvorstand. ??

Beitrag von „clubfanatiker“ vom 16. Februar 2015, 17:21
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Soviel muss er ja nicht machen. Wir HAMM eh ka Geld.

Beitrag von „hattrick“ vom 16. Februar 2015, 17:51

Der macht auch alles brav, was Bader ihm sagen wird, oder?

Beitrag von „Hans Smooth“ vom 16. Februar 2015, 17:57

Hauptsach gmosert, oder? Mir fehlt aber das Wissen und fachliche Kompetenz um Hamm
einschätzen zu können. Eine externe Lösung wäre mir in Anbetracht bestehender Verhältnisse
schon lieber (gewesen).

Beitrag von „emilou“ vom 16. Februar 2015, 18:07

Zitat von Hans Smooth 

Hauptsach gmosert, oder? Mir fehlt aber das Wissen und fachliche Kompetenz um
Hamm einschätzen zu können. Eine externe Lösung wäre mir in Anbetracht
bestehender Verhältnisse schon lieber (gewesen).

Hauptsache Meckern? Bei Wolf ist schon nicht klar, wozu er eigentlich da ist. Und jetzt wird da
auch noch ziemlich weit oben ein neuer Posten geschaffen. Wenn wir finanziell gut dastünden,
würde das vielleicht nicht so komisch wirken. Aber so? Ist es wirklich sinnvoll, die
Managementebene immer mehr aufzublähen und beim Spielerkader zu sparen?

Beitrag von „Argo“ vom 16. Februar 2015, 18:45
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Zitat von emilou 

Hauptsache Meckern? Bei Wolf ist schon nicht klar, wozu er eigentlich da ist. Und jetzt
wird da auch noch ziemlich weit oben ein neuer Posten geschaffen. Wenn wir finanziell
gut dastünden, würde das vielleicht nicht so komisch wirken. Aber so? Ist es wirklich
sinnvoll, die Managementebene immer mehr aufzublähen und beim Spielerkader zu
sparen?

Schwierig zu beurteilen, ob es sinnvoll ist ohne ein Organigramm zu haben. Es wäre sinnvoll,
dass Grethlein die Maßnahmen mal vorstellt und die Planungen des Vereins erläutert. Denn es
tut sich ja was und es wäre eine große Chance die Fans mitzunehmen. So wird halt spekuliert.

Beitrag von „emilou“ vom 16. Februar 2015, 19:52

Zitat von Argo 

Schwierig zu beurteilen, ob es sinnvoll ist ohne ein Organigramm zu haben. Es wäre
sinnvoll, dass Grethlein die Maßnahmen mal vorstellt und die Planungen des Vereins
erläutert. Denn es tut sich ja was und es wäre eine große Chance die Fans
mitzunehmen. So wird halt spekuliert.

Auch mit einem Organigramm kannst du doch nicht erkennen, ob das ein Wasserkopf ist oder
ob tatsächlich soviel Arbeit anfällt, daß man die Verwaltung immer mehr aufblähen muß.
Ich hab vor ein paar Tagen einen Bericht über Dortmund gesehen als sie 2005 kurz vor der
Insolvenz standen. Damals hat z.B. Watzke erstmal unentgeltlich gearbeitet. Wir sind doch ganz
offensichtlich finanziell klamm. Und statt daß man dann den "Beamtenapparat" verschlankt,
wird das Ganze noch ausgeweitet?
Stattdessen wird bei den Spielerverpflichtungen gespart?

Wolf war schon überflüssig. Man hätte stattdessen einen kompetenten Sportvorstand suchen
sollen und Baders Vertrag eben nie verlängern dürfen. Und jetzt läuft das im Finanzbereich
genauso. Wahrscheinlich schaffen sie dann für Öffentlichkeitsarbeit, Marketing, Verwaltung
auch noch Direktorenposten. Vielleicht kann man ja da einige künftig ehemalige Spieler
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unterbringen.

Beitrag von „Argo“ vom 16. Februar 2015, 20:01

Zitat von emilou 

Auch mit einem Organigramm kannst du doch nicht erkennen, ob das ein Wasserkopf
ist oder ob tatsächlich soviel Arbeit anfällt, daß man die Verwaltung immer mehr
aufblähen muß.
Ich hab vor ein paar Tagen einen Bericht über Dortmund gesehen als sie 2005 kurz vor
der Insolvenz standen. Damals hat z.B. Watzke erstmal unentgeltlich gearbeitet. Wir
sind doch ganz offensichtlich finanziell klamm. Und statt daß man dann den
"Beamtenapparat" verschlankt, wird das Ganze noch ausgeweitet?
Stattdessen wird bei den Spielerverpflichtungen gespart?

es will doch niemand zu uns kommen und wenn sich keine Türen auftun, dann kann man auch
niemanden verpflichten 

Du hast schon recht, aber wir können die Maßnahme von außen schwer beurteilen. Es wird wohl
versucht mit zusätzlichen Führungskräften eine bessere Struktur zu bekommen. Ob hierfür
noch ein Pöstchen geschaffen werden muss , kA.

Beitrag von „papahippie“ vom 16. Februar 2015, 21:26

Find ich grundsätzlich positiv, den Direktor Finanzen einzurichten. Und zwar hauptsächlich
deswegen, weil dann der Vorstand für Geld und Ähnliches nicht unbedingt ein gelernter
Buchhalter sein muß, nachdem die Kompetenzen dafür schon im Verein vorhanden sind.
Erweitert das Feld möglicher Bewerber und läßt andere Schwerpunktsetzungen zu. Ein bißchen
unsicher bin ich mir beim Schreiben dieser Sätze aber schon, denn wenn das so in etwa der
Grundgedanke des Aufsichtsrates ist, denn riecht das verdächtig nach einer Strategie, die
umgesetzt wird. Sowas war bisher verpönt.
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Wie immer natürlich nur Gerüchtwaber. Es gibt zwar eine Presseerklärung, die für Club-
Verhältnisse sehr konkret klingt. aber wie denn nun die Vorstellungen des AR für den neuen
(erneuterten?veränderten?gestärkten?) Vorstand aussehen, wird natürlich nicht verrraten.

Beitrag von „anertele“ vom 16. Februar 2015, 21:39

Zitat von emilou 

Brauchen wir in unserem Verein wirklich soviele Posten? Ja ich weiß, es ist ein
Millionenunternehmen. Aber die Millionen sind doch im wesentlichen durch die Gehälter
bedingt oder seh ich das falsch? Weiß eigentlich jemand, wieviele Mitarbeiter der
Verein hat und kennt jemand die Arbeitsplatzbeschreibungen? Gibt es in den anderen
Vereinen auch soviele Posten in der Verwaltung?
Ich glaub mich zu erinnern, daß grade im Finanzbereich die direkten Mitabreiter von
Woy von 1 auf 4 erhöht wurden in den letzten Jahren. Und jetzt noch ein Direktor dazu?
Was genau macht dann der Vorstand eigentlich noch?

Woanders gibt es Frühstücksdirektoren. Uns ist dieser Aufgabenbereich zu groß, wir haben
einen eigenen Leiter nur für Kaffee.

Beitrag von „guentel“ vom 17. Februar 2015, 15:24

Sind solche Posten bei einem Fußballverein eigentlich Vollzeitstellen oder machen solche Leute
das ehrenamtlich?
Ich mein, so ein 33-jähriger, der hat ja normalerweise einen Job bei einem Wirtschafts- oder
Finanzunternehmen und verdient dort ja auch net schlecht,
unter 60-70 000 geht der da sicher net hoam.

Was ja dazukommt: Gibt der dann seinen Job einfach so auf?
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Und verdient er da beim Club auch so viel?

Da käme ja auch beim Club einiges zusammen für die ganzen Funktionäre, die ja letztlich kein
Geld einbringen,
das sollte ja die Mannschaft machen.

bei Xing sehe ich, dass er anscheinend noch als

Dozent/ Lehrbeauftragter an der Hochschule für angewandtes Management Erding
und als

Dozent/ Lehrbeauftragter Universität Bayreuth - MBA Sportmanagement

arbeitet.

weil sonst geht der net mit dem oben genannten Betrag heim!

Beitrag von „Altmeister“ vom 17. Februar 2015, 16:48

Was meinst du denn, was man für einen Lehrauftrag nach Abzug von Steuern so bekommt? 
Dr. Hamm hat einer hier mal geschrieben, soll vor seiner Bestellung zum Vorstand als
Teilzeitkräfte gearbeitet haben.

Beitrag von „quaks“ vom 17. Februar 2015, 18:33

So ein Leerauftrag bringt doch keine 100 € pro Vorlesung das ist doch lächerlich
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Beitrag von „Altmeister“ vom 17. Februar 2015, 18:40

Zitat von quaks 

So ein Leerauftrag bringt doch keine 100 € pro Vorlesung das ist doch lächerlich

Der bringt keine 50€ je Doppelstunde bei 14 bis 15 Sitzungen im Semester.

Beitrag von „el_ratón“ vom 17. Februar 2015, 18:51

Zitat von Altmeister 

Der bringt keine 50€ je Doppelstunde bei 14 bis 15 Sitzungen im Semester.

Kommt drauf an, ob Uni oder FH. Meine mich zu erinnern, dass 60 EUR pro SWS schon möglich
sind.

Beitrag von „König“ vom 18. Februar 2015, 14:15

http://www.fcn.de/club/der-club/vorstand/ <<< Hamm hat jetzt auch sein eigenes Profilbild auf
der FCN-Seite

Beitrag von „Altmeister“ vom 21. März 2015, 11:03

Laut Grethlein in der NZ ist man mit Woys Nachfolge schon ziemlich weit. Bald dürfte eine
Entscheidung fallen und Dr. Hamm wieder ins 2. Glied rücken.
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Beitrag von „Sonnenliebhaber“ vom 17. Juli 2015, 00:18

Laut Bild möchte er den Verein zeitnah verlassen. Es stinkt zum Himmel in diesem Verein.

Beitrag von „Karbbfm“ vom 17. Juli 2015, 00:20

Vielleicht hat er erkannt, dass es beim Clump hinten und vorne - aber in seinem Fall finanziell -
nicht passt?

Beitrag von „Pepe“ vom 17. Juli 2015, 00:34

War das nicht der, der von einer "Überraschung" bei der nächsten Bilanzverkündung
gesprochen hat? Nunja, wir werden sehen, was das für ne Überraschung wird... 

Beitrag von „Glubbfan 97“ vom 17. Juli 2015, 00:41

Zitat von Pepe 

War das nicht der, der von einer "Überraschung" bei der nächsten Bilanzverkündung
gesprochen hat? Nunja, wir werden sehen, was das für ne Überraschung wird... 

Das ist mir bei der Nachricht auch durch den Kopf geschossen :hoch:

Beitrag von „Chris“ vom 17. Juli 2015, 00:42

13https://www.glubbforum.de/forum/thread/17740-dr-mario-hamm-ex-direktor-finanzen/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/17740-dr-mario-hamm-ex-direktor-finanzen/


Vlt will er aber einfach Nummer zurück ins Controlling,
Nachdem Meeske Chef wird, hätte er ja zurück gemusst.

Will man das, plötzlich wieder die kleine Rolle?

Beitrag von „Glubbfan 97“ vom 17. Juli 2015, 00:53

Zitat von Chris 

Vlt will er aber einfach Nummer zurück ins Controlling,
Nachdem Meeske Chef wird, hätte er ja zurück gemusst.

Will man das, plötzlich wieder die kleine Rolle?

Vll will er einfach nicht für die schlimme Bilanz die er ja vor der JHV präsentieren hätte müssen
verantwortlich gemacht werden 

Beitrag von „Sonnenliebhaber“ vom 17. Juli 2015, 00:58

Zitat von Glubbfan 97 

Vll will er einfach nicht für die schlimme Bilanz die er ja vor der JHV präsentieren hätte
müssen verantwortlich gemacht werden 

Ohne die Extrakohle für Günni ist halt doch nicht alles so dufte ne 
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Ich bin und bleibe immer Clubberer ,aber die Verantwortlichen , nicht Hamm, haben alles
kommende mehr als verdient.

Beitrag von „Glubbfan 97“ vom 17. Juli 2015, 01:02

Zitat von Sonnenliebhaber 

Ohne die Extrakohle für Günni ist halt doch nicht alles so dufte ne 

Ich bin und bleibe immer Clubberer ,aber die Verantwortlichen , nicht Hamm, haben
alles kommende mehr als verdient.

Meeske würde ich da auch noch außen vor lassen ,aber ansonsten geb ich dir recht Sonne
:hoch:

Beitrag von „Chris“ vom 17. Juli 2015, 09:55

Zitat von Glubbfan 97 

Vll will er einfach nicht für die schlimme Bilanz die er ja vor der JHV präsentieren hätte
müssen verantwortlich gemacht werden 

Wieso hätte er die Bilanz präsentieren müssen - er ist raus aus dem Job, das ist der Job von
Meeske.
Dr Hamms Vertrag als Direktor Finanzen ist ausgelaufen,
das übernimmt jetzt Meeske.
Maximal wäre er jetzt wieder - unter Meeske (?) Leiter "Prozesse und Controlling".
Das heisst, er rutscht vom Chefsessel wieder nach unten.
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Also ist es normal, dass man sich nach was Neuem umsieht.

Beitrag von „klausweiss176“ vom 17. Juli 2015, 09:56

Das stimmt. Aber vielleicht geht er auch damit sein Name nicht ganz kaputt gemacht wird.

Beitrag von „putzi“ vom 17. Juli 2015, 10:00

Zitat von Chris 

Wieso hätte er die Bilanz präsentieren müssen - er ist raus aus dem Job, das ist der Job
von Meeske.
Dr Hamms Vertrag als Direktor Finanzen ist ausgelaufen,
das übernimmt jetzt Meeske.
Maximal wäre er jetzt wieder - unter Meeske (?) Leiter "Prozesse und Controlling".
Das heisst, er rutscht vom Chefsessel wieder nach unten.

Also ist es normal, dass man sich nach was Neuem umsieht.

Echt? Also wenn du in deinem Job kommisarisch für eine gewisse Zeit eine andere Funktion
bekommst bei der von Anfang an Klar ist das es nicht dauerhaft ist dann suchst du dir hinterher
was neues weil du nimmer in ein alten job gehen willst?

Beitrag von „Zaphod“ vom 17. Juli 2015, 10:08

scheint nicht ganz so bloed zu sein der Mann.
Bevor ich mir durch den Verein die Kariere versau, geh ich lieber.
All diese Meldungen noch irgendwie schoenzureden ist mitlerweile eine Kunst. Es krankt so
offensichtlich in unserem Verein

16https://www.glubbforum.de/forum/thread/17740-dr-mario-hamm-ex-direktor-finanzen/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/17740-dr-mario-hamm-ex-direktor-finanzen/


Beitrag von „Vortex Surfer“ vom 17. Juli 2015, 10:15

Zitat von Zaphod 

scheint nicht ganz so bloed zu sein der Mann.
Bevor ich mir durch den Verein die Kariere versau, geh ich lieber.
All diese Meldungen noch irgendwie schoenzureden ist mitlerweile eine Kunst. Es
krankt so offensichtlich in unserem Verein

Der Mann ist seit drei Jahren hier zuständig für's Controlling und Rechnungswesen und damit
durchaus ein Stück weit verantwortlich für die finanziellen Prozesse im Verein. Ich sehe da jetzt
keinen Grund einen Märtyrer aus ihm zu machen.

Beitrag von „Zaphod“ vom 17. Juli 2015, 10:20

Zitat von Vortex Surfer 

Der Mann ist seit drei Jahren hier zuständig für's Controlling und Rechnungswesen und
damit durchaus ein Stück weit verantwortlich für die finanziellen Prozesse im Verein.
Ich sehe da jetzt keinen Grund einen Märtyrer aus ihm zu machen.

wie du aus dem Kommentar irgendwas von Maertyrer liest 
Ich vermute einfach, dass er genug Einblicke nun hat, um zu erkennen, dass der FCN Filz seiner
Karriere nicht gut tun wird, von daher orientiert er sich neu.
Das ist nicht Maertyrerhaft, sondern persoenlich gesehen logisch (sodenn meine Vermutung
zutrifft)
Aus Clubfan Sicht kann man natuerlich auch kritisch sagen, wieder einer der den Schwanz
einklappt und davonzieht (aber ehrlich, sollte meine Vermutung stimmen wuerde ich es nicht
anders machen, waere ja bloed)

Beitrag von „Vortex Surfer“ vom 17. Juli 2015, 10:24
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Zitat von Zaphod 

wie du aus dem Kommentar irgendwas von Maertyrer liest 
Ich vermute einfach, dass er genug Einblicke nun hat, um zu erkennen, dass der FCN
Filz seiner Karriere nicht gut tun wird, von daher orientiert er sich neu.
Das ist nicht Maertyrerhaft, sondern persoenlich gesehen logisch (sodenn meine
Vermutung zutrifft)
Aus Clubfan Sicht kann man natuerlich auch kritisch sagen, wieder einer der den
Schwanz einklappt und davonzieht (aber ehrlich, sollte meine Vermutung stimmen
wuerde ich es nicht anders machen, waere ja bloed)

Wie gesagt, der Mann hat nicht nur Einblicke, der hat das durchaus mitzuverantworten. Wer
weiß denn schon ob nicht zB ein Meeske sich einen Überblick über die Situation geschafft hat
und sich gerade Veränderung auf dieser Position wünscht.

Beitrag von „putzi“ vom 17. Juli 2015, 10:28

Machts halt auch so gar net besser wenn der Mann dem unser AR vollstenst Vertraut vom
neuen Mann für untauglich befunden wird oder?

Beitrag von „Trainergott“ vom 17. Juli 2015, 10:45

In meinen kühnsten (Alp)Träumen hätte ich mir nicht vorstellen können dass unser geliebter
Glubb mal so im Arsch ist.
Was in diesem Verein alles im Argen liegt kann man gar nicht mehr aufzählen.
Es bleibt immer mehr Filz übrig, schlimmer als bei jedem Dorfverein.

Beitrag von „Powerbag“ vom 17. Juli 2015, 11:16
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Zitat von König 

http://www.fcn.de/club/der-club/vorstand/ <<< Hamm hat jetzt auch sein eigenes
Profilbild auf der FCN-Seite

wußte gar nicht dass der noch auf der Position ist.
dachte wir haben Meeske geholt???

Beitrag von „icetiger1968“ vom 17. Juli 2015, 11:18

Zitat von Powerbag 

wußte gar nicht dass der noch auf der Position ist.
dachte wir haben Meeske geholt???

Der beginnt doch erst am 01.09.2015

Beitrag von „Powerbag“ vom 17. Juli 2015, 11:19

Zitat von icetiger1968 

Der beginnt doch erst am 01.09.2015

achso - danke für die Info - wußte ich nicht

Beitrag von „hattrick“ vom 17. Juli 2015, 11:20
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Also ich werde nie verstehen, warum der neue so spät beginnt.

Beitrag von „Norbert“ vom 17. Juli 2015, 12:05

Zitat von hattrick 

Also ich werde nie verstehen, warum der neue so spät beginnt.

Weil er nicht früher wollte/konnte, wil/solll bei Pauli alles abschließen für den Übergang zu
seinem Nachfolger dort..

Beitrag von „Norbert“ vom 17. Juli 2015, 12:08

Zitat von Chris 

Wieso hätte er die Bilanz präsentieren müssen - er ist raus aus dem Job, das ist der Job
von Meeske.
Dr Hamms Vertrag als Direktor Finanzen ist ausgelaufen,
das übernimmt jetzt Meeske.
Maximal wäre er jetzt wieder - unter Meeske (?) Leiter "Prozesse und Controlling".
Das heisst, er rutscht vom Chefsessel wieder nach unten.

Also ist es normal, dass man sich nach was Neuem umsieht.

Stimmt nicht ganz, sein Vertrag als Vorstand Finanzen endet Ende August. Der Posten Direktor
Finanzen wurde extra für ihn geschaffen, was er dann nach Meeskes Eintritt sein sollte.

Beitrag von „Glubberer_69“ vom 17. Juli 2015, 12:48
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Die Posten-Sache ist es wohl nicht...dass ja war vorher schon geklärt...

Es wird wohl eher so sein, dass man als Vorstand notwendigerweise doch etwas mehr
"Einblicke" gewährt bekommt...
es dürfte "Differenzen" welcher Art auch immer, die eine weitere Zusammenarbeit nicht
ermöglichen, geben...

Zu seiner Tätigkeit... einen Besseren für die Lizenz-Problematik gibts wohl leider so nicht...
unter Woy hat er das wohl auch schon vorher die letzten Jahre gemacht...ich sage mal so,
wahrscheinlich hat gerade er so einiges noch retten können...wenn Woy allein da rumgepfuscht
hätte.... 

Sollte Dr. Hamm gehen, wäre das ein herber Verlust...aber auch ein ganz klares Zeichen...

Meiner Meinung nach war das aber, wenn es denn eintreten sollte, auch so absehbar. Einige
hier haben davor gewarnt.

Mir auch nicht erklärlich, warum man kein 3er-Vorstand bildet...

- Finanzen&Verwaltung

- Marketing&Öffentlichkeitsarbeit

21https://www.glubbforum.de/forum/thread/17740-dr-mario-hamm-ex-direktor-finanzen/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/17740-dr-mario-hamm-ex-direktor-finanzen/


- Sportvorstand

Dr. Hamm, Meeske, Wolf.... oh, da würde ja einer hinten rausfallen...

Beitrag von „Norbert“ vom 17. Juli 2015, 13:02

Zitat von Glubberer_69 

Die Posten-Sache ist es wohl nicht...dass ja war vorher schon geklärt...

Es wird wohl eher so sein, dass man als Vorstand notwendigerweise doch etwas mehr
"Einblicke" gewährt bekommt...
es dürfte "Differenzen" welcher Art auch immer, die eine weitere Zusammenarbeit
nicht ermöglichen, geben...

Zu seiner Tätigkeit... einen Besseren für die Lizenz-Problematik gibts wohl leider so
nicht... unter Woy hat er das wohl auch schon vorher die letzten Jahre gemacht...ich
sage mal so, wahrscheinlich hat gerade er so einiges noch retten können...wenn Woy
allein da rumgepfuscht hätte.... 

Sollte Dr. Hamm gehen, wäre das ein herber Verlust...aber auch ein ganz klares
Zeichen...
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Meiner Meinung nach war das aber, wenn es denn eintreten sollte, auch so absehbar.
Einige hier haben davor gewarnt.

Mir auch nicht erklärlich, warum man kein 3er-Vorstand bildet...

- Finanzen&Verwaltung

- Marketing&Öffentlichkeitsarbeit

- Sportvorstand

Dr. Hamm, Meeske, Wolf.... oh, da würde ja einer hinten rausfallen...

Alles anzeigen 

Könnte es auch sein, dass die Bild daneben liegt und nur was vermutet? Sportvorstand Wolf?

Beitrag von „Glubberer_69“ vom 17. Juli 2015, 13:28

Zitat von Norbert 
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Könnte es auch sein, dass die Bild daneben liegt und nur was vermutet? Sportvorstand
Wolf?

Keine Ahnung was die Bild vermutet...ich denke aber, nein, ich gehe davon aus, dass wenn sie
so etwas wie von Dr. Hamm schreibt, auch die Infos dazu hat...

Einen Sportvorstand Wolf wird es mit Sportvorstand Bader nicht geben, denn nach dessen
persönlichen Aussage ist er der Sportvorstand in diesem Verein, niemand anderes. Was
anderes wäre mit seinem Arbeitspapier nicht vereinbar...

Beitrag von „Chris“ vom 2. August 2015, 12:31

BILD liegt aber falsch, er geht nicht,
War auch nie im Gespräch!

Auch hier hilft es, Besuche bei Clubspielen mit Gesprächen zu verbinden

Beitrag von „Chris“ vom 2. August 2015, 12:48

Zitat von Chris 

BILD liegt aber falsch, er geht nicht,
War auch nie im Gespräch!
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Auch hier hilft es, Besuche bei Clubspielen mit Gesprächen zu verbinden

Gell her Eintakter

Beitrag von „eintakter“ vom 2. August 2015, 13:22

Zitat von Chris 

Gell her Eintakter

yep 

Beitrag von „Misterfcn“ vom 14. August 2015, 08:48

mensch mario, hast es ohne den maddin nicht hinbekommen?
gibts jetzt 5000 weniger im monat?

dachte er sei unser fachmann in sachen lizenzierung?! oder haben wir da doch nur wieder ne
luftpumpe von der kpmg bekommen...

Beitrag von „papahippie“ vom 14. August 2015, 09:24

Der ist womöglich derzeit die ärmste Sau am Valznerweiher und wird zerrieben zwischen
Woy´schem Erbe, den Volten des Sportvorstandes und den Anforderungen des AR, alles
möglichst rosig darzustellen.
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Beitrag von „Blindfisch000“ vom 22. September 2015, 11:45

Mich wundert, dass er so gut wegkommt. Er war doch woys engster mitarbeiter und hat damit
doch sicher auch bei seinen "machenschaften" die ja im Raum stehen, zumindest zugeschaut
oder sogar mitgemacht. Dann als vorstand die chaos lizenzierung verantwortet und wohl auch
auf den transfer von stark gedrängt. obwohl vorher (nicht ausschließlich von ihm) kommuniziert
wurde man brauche keine geld, alles sein in ordnung und so weiter. und jetzt wurde schnell der
posten finanzdirektor geschaffen um ihn im verein zu halten. quasi das Pendant zum
Sportdirektor was ja gerade Wolf macht und wo sich die meisten einig sind, dass man die
Position nicht braucht. Und einen Finanzdirektor braucht man?
Also wenn alles auf den Prüfstand kommt dann auch er und seine Position!

Beitrag von „papahippie“ vom 22. September 2015, 17:10

Einen Direktor Finanzen braucht man - manchmal. Immer dann, wenn der kaufmännische
Geschäftsführer andere Qualifikationsschwerpunkte hat. Wie unser Herr Meeske etwa, der im
Kern eher im Marketing und im allgemeinen Management daheim ist. Wäre der Herr Meeske
Bilanzbuchhalter oder käme aus dem Controlling, könnte man sich den Direktor Finanzen
vielleicht auch sparen. Dafür bräucht man dann aber einen Direktor (oder 3. Vorstand) für die
Bereiche Marketing und Sponsoring.

Beitrag von „Blindfisch000“ vom 10. Oktober 2015, 12:17

Zitat von Blindfisch000 

Mich wundert, dass er so gut wegkommt. Er war doch woys engster mitarbeiter und hat
damit doch sicher auch bei seinen "machenschaften" die ja im Raum stehen, zumindest
zugeschaut oder sogar mitgemacht. Dann als vorstand die chaos lizenzierung
verantwortet und wohl auch auf den transfer von stark gedrängt. obwohl vorher (nicht
ausschließlich von ihm) kommuniziert wurde man brauche keine geld, alles sein in
ordnung und so weiter. und jetzt wurde schnell der posten finanzdirektor geschaffen
um ihn im verein zu halten. quasi das Pendant zum Sportdirektor was ja gerade Wolf
macht und wo sich die meisten einig sind, dass man die Position nicht braucht. Und
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einen Finanzdirektor braucht man?
Also wenn alles auf den Prüfstand kommt dann auch er und seine Position!

wie ich schon in September geschrieben habe. er hat das alles teilweise sogar als vorstand
mitgetragen. er muss weg!

Beitrag von „Hans Smooth“ vom 10. Oktober 2015, 13:33

Ja würde mich auch mal interessieren, inwieweit er an den abenteuerlichen
Geldbeschaffungsmaßnahmen beteiligt war.

Beitrag von „Argo“ vom 10. Oktober 2015, 13:40

tja, wenn man sich nicht vorbereitet hat und versucht hat die Anschlussfinanzierung rechtzeitig
in trockene Tücher zu bringen, dann bleibt einem, gerade wenn die Lizenz dranhängt halt nur
ein verzweifelter Schnellschuss .... .

Beitrag von „Mar“ vom 10. Oktober 2015, 14:33

was macht der eigentlich hauptberuflich?

Beitrag von „docfred“ vom 10. Oktober 2015, 14:34

Zitat von Mar 
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was macht der eigentlich hauptberuflich?

süffisant grinsen.

Beitrag von „Hans Smooth“ vom 10. Oktober 2015, 14:35

Zitat von docfred 

süffisant grinsen.

Hat der Zühnigger nen Doppelaccount? 

Beitrag von „Mar“ vom 10. Oktober 2015, 14:37

Zitat von docfred 

süffisant grinsen.

dann kann ich mich ja schon mal proaktiv als sein nachfolger bewerben - ich kann auch
Bedenken tragen 

Beitrag von „Christian199“ vom 12. Oktober 2015, 21:41
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Fand ich gestern irgendwie unglücklich das auch er nicht entlastet worden ist, ich finde er kann
noch am wenigsten für unsere jetzige lage...

Hoffe das er seinen Kopf nicht zu weit in den sand steckt....

Beitrag von „Altmeister“ vom 12. Oktober 2015, 21:42

Zitat von Christian199 

Fand ich gestern irgendwie unglücklich das auch er nicht entlastet worden ist, ich finde
er kann noch am wenigsten für unsere jetzige lage...

Hoffe das er seinen Kopf nicht zu weit in den sand steckt....

Die Einzelentlastung, die ihn "gerettet" hätte, wurde ja abgelehnt.

Beitrag von „Christian199“ vom 12. Oktober 2015, 21:44

Zitat von Altmeister 

Die Einzelentlastung, die ihn "gerettet" hätte, wurde ja abgelehnt.

Weil dei einige der Mitglieder nicht mitgedacht haben, so auch ich..... Ehrlich gesagt hatte ich
soweit garnicht gedacht, mein ergebnis ob ich entlaste oder nicht entlaste stande fest...leider
ohne nachzudenken das er auch dabei ist
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Beitrag von „missyblue“ vom 12. Oktober 2015, 21:45

Nachdem vorab erklärt wurde, dass es keine rechtliche Konsequenz haben wird, war es doch
egal, ob gesamt oder einzeln. Denke, das war der Grund.

Natürlich kann er am wenigsten dafür.

Beitrag von „clubfanatiker“ vom 12. Oktober 2015, 21:45

Zitat von Christian199 

Fand ich gestern irgendwie unglücklich das auch er nicht entlastet worden ist, ich finde
er kann noch am wenigsten für unsere jetzige lage...

Hoffe das er seinen Kopf nicht zu weit in den sand steckt....

Kann ich so zustimmen. Darum wäre die Einzelentlastung fair gewesen und richtig.
Nachdem dieser Antrag nicht durchging, habe ich an eine generelle Nicht-Entlastung gar nicht
mehr geglaubt.

Beitrag von „Virtute“ vom 12. Oktober 2015, 21:50

Hätte sich laut dem Kicker-Bericht über die gestrige JHV schon vorab vermeiden lassen können:
http://www.kicker.de/news/fuss…ust-trotz-neuer-last.html

Zitat 
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Dass es auch den ab März kommissarisch tätigen Dr. Mario Hamm traf, war dem
Ungeschick des Aufsichtsrates geschuldet. Hätte dieser in der Tagesordnung eine
einzig Sinn machende getrennte Abstimmung festgelegt, wäre dies Dr. Hamm erspart
geblieben.

Beitrag von „Chris“ vom 12. Oktober 2015, 21:58

Zitat von Virtute 

Hätte sich laut dem Kicker-Bericht über die gestrige JHV schon vorab vermeiden lassen
können:
http://www.kicker.de/news/fuss…ust-trotz-neuer-last.html

Hätte bei Nachdenken der Mitglieder aber auch vermieden werden können.
Und ich fand es gut, dass man das den Mitgliedern überließ, wenn schon abgestimmt werden
soll.

Aber viele haben eben nicht überlegt, was das für Dr. Hamm bedeutet.

Beitrag von „RedBlack93“ vom 12. Oktober 2015, 22:54

Es hätte jmd ans Mikro gehen sollen und öffentlich sagen, dass ihn die Einzelentlastung wohl
"gerettet" hätte & er den Respekt der (vieler bis aller) Nicht-Entlaster hat. Ich bereue, dass ich
nicht ans Mikro bin ...

Aber da die Leute (mehrheitlich Dimpfl) die Einzelentlastung ja abgelehnt haben, war das die
einzig mögliche Entscheidung.
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Tut mir für ihn aweng leid, wird er aber den Applaus hoffentlich richtig deuten.

Beitrag von „Mr Tweek“ vom 13. Oktober 2015, 00:55

Ich hab zwar für eine Einzelentlastung gestimmt. Allerdings hätte seitens des Aufsichtsrates
oder der Versammlungsleitung durchaus auch noch einmal explizit erwähnt werden können,
dass die Entlastung der Vorstände nicht nur Bader und Woy, sondern auch Dr. Hamm betrifft.
Schade, dass er so mit abgewatscht wurde, obwohl ihn die Mehrheit der Mitglieder mit
Sicherheit entlastet hätte, wenn auf ihn hingewiesen worden wäre.

Beitrag von „Norbert“ vom 13. Oktober 2015, 05:19

Zitat von Mr Tweek 

Ich hab zwar für eine Einzelentlastung gestimmt. Allerdings hätte seitens des
Aufsichtsrates oder der Versammlungsleitung durchaus auch noch einmal explizit
erwähnt werden können, dass die Entlastung der Vorstände nicht nur Bader und Woy,
sondern auch Dr. Hamm betrifft. Schade, dass er so mit abgewatscht wurde, obwohl ihn
die Mehrheit der Mitglieder mit Sicherheit entlastet hätte, wenn auf ihn hingewiesen
worden wäre.

Auch ich war für die Einzelentlastung, für mich war das aber vorher klar. Das Ergebnis der
Nichtentlastung hat mich dann sehr überrascht. Wegen Dr. Hamm habe ich dann für die
Entlastung gestimmt.

Beitrag von „remti“ vom 13. Oktober 2015, 08:15

Zitat von Mr Tweek 
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Ich hab zwar für eine Einzelentlastung gestimmt. Allerdings hätte seitens des
Aufsichtsrates oder der Versammlungsleitung durchaus auch noch einmal explizit
erwähnt werden können, dass die Entlastung der Vorstände nicht nur Bader und Woy,
sondern auch Dr. Hamm betrifft. Schade, dass er so mit abgewatscht wurde, obwohl ihn
die Mehrheit der Mitglieder mit Sicherheit entlastet hätte, wenn auf ihn hingewiesen
worden wäre.

Wenn der AR das getan hätte, wäre das Ergebnis möglicherweise zugunsten Bader und Woy
ausgegangen, wenn nicht vorher für eine Einzelentlastung votiert worden wäre.

Beitrag von „emilou“ vom 13. Oktober 2015, 08:24

Also ich bin mir sicher, daß Dr. Hamm das schon richtig einordnen kann. Und wenn einer damit
ein Problem hat, daß er jetzt auch davon betroffen ist, kleiner Tip: schreibt ihm eine Mail und
sprecht ihm das Vertrauen aus.

Beitrag von „Der Clubberer“ vom 13. Oktober 2015, 09:27

Zitat von emilou 

Also ich bin mir sicher, daß Dr. Hamm das schon richtig einordnen kann. Und wenn
einer damit ein Problem hat, daß er jetzt auch davon betroffen ist, kleiner Tip: schreibt
ihm eine Mail und sprecht ihm das Vertrauen aus.

Genau das werde ich tun. Habe für Einzelentlastung und anschließend gegen Entlastung
gestimmt.
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Denn gegen wen der Verein vorgeht, sollte man doch noch auf Ungereimtheiten bei der
Geschäftsausübung durch die Vorstände stoßen, das entscheiden letztlich Bornemann/Meeske
und/oder der AR. Hamm als Interims-Mangelverwalter wird dabei ganz sicher außen vor bleiben.

Dennoch auch auf diesem Weg meine Entschuldigung in Richtung Dr. Hamm, dass er leider ein
Opfer der von vielen undurchdachten Abstimmungsweise und letztlich natürlich des
fragwürdigen Wirkens von Bader und Woy war - hoffentlich deren letztes Opfer beim 1.FC
Nürnberg!

Beitrag von „Mr Tweek“ vom 13. Oktober 2015, 11:40

Zitat von remti 

Wenn der AR das getan hätte, wäre das Ergebnis möglicherweise zugunsten Bader und
Woy ausgegangen, wenn nicht vorher für eine Einzelentlastung votiert worden wäre.

Das ist jetzt zwar rein spekulativ, aber wenn vor der Abstimmung über die Einzelentlastung
nochmal auf Dr. Hamm hingewiesen worden wäre, dann hätten wahrscheinlich viel mehr
Mitglieder für eine Einzelentlastung gestimmt. Dann wäre die Nichtentlastung von Bader und
Woy womöglich sogar noch deutlicher ausgefallen. Aber das ist alles "hätte, hätte,
Fahrradkette".  Ich hoffe, er nimmt's nicht persönlich. Das mit der email an Dr. Hamm ist
tatsächlich eine gute Idee.

Beitrag von „Blindfisch000“ vom 14. Oktober 2015, 10:07

Verstehe nicht wieso er so gut wegkommt. War es nicht Hamm der noch im Juni von "positiven"
Überraschung in der Bilanz faselte? Nein er hat es auch mit verdient denn auch er hat nicht zu
Aufklärung beigetragen!

Beitrag von „hoeschler“ vom 14. Oktober 2015, 11:20
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Zitat von Blindfisch000 

Verstehe nicht wieso er so gut wegkommt. War es nicht Hamm der noch im Juni von
"positiven" Überraschung in der Bilanz faselte? Nein er hat es auch mit verdient denn
auch er hat nicht zu Aufklärung beigetragen!

So isses.

Beitrag von „Yorker“ vom 14. Oktober 2015, 11:25

Wenn er klug ist, dann wird er sich gegen die Nichtentlastung rechtlich wehren.

Beitrag von „Der Clubberer“ vom 14. Oktober 2015, 11:32

Zitat von Yorker 

Wenn er klug ist, dann wird er sich gegen die Nichtentlastung rechtlich wehren.

Da mir hier wirklich jede Rechtskenntnis fehlt: Wie soll das gehen? Klage gegen die MV?

Beitrag von „papahippie“ vom 14. Oktober 2015, 12:00

Zitat von Yorker 

Wenn er klug ist, dann wird er sich gegen die Nichtentlastung rechtlich wehren.
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Juristisch wärs vielleicht klug. Aber da die Stimmung im Verein jetzt doch eher vorwärtsgewandt
ist, würde ich ("vereinspolitisch" betrachtet) kein neues Faß mit ollen Kamellen aufmachen und
lieber die Füße stillhalten.

Beitrag von „hoeschler“ vom 14. Oktober 2015, 12:01

Zitat von Yorker 

Wenn er klug ist, dann wird er sich gegen die Nichtentlastung rechtlich wehren.

Und was für einen Zweck soll das haben?

Beitrag von „Argo“ vom 14. Oktober 2015, 12:26

er könnte feststellen lassen, dass kein Schadenersatzanspruch besteht, würde bestimmt ein

lustiges Verfahren werden 

Beitrag von „hoeschler“ vom 14. Oktober 2015, 12:40

Zitat von Argo 

er könnte feststellen lassen, dass kein Schadenersatzanspruch besteht, würde

bestimmt ein lustiges Verfahren werden 

Das ist schön, weil nicht einmal der Verein das feststellen lassen will.
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Beitrag von „gambert“ vom 14. Oktober 2015, 12:41

Zitat von Blindfisch000 

Verstehe nicht wieso er so gut wegkommt. War es nicht Hamm der noch im Juni von
"positiven" Überraschung in der Bilanz faselte? Nein er hat es auch mit verdient denn
auch er hat nicht zu Aufklärung beigetragen!

Aber sowas von! Die Fresse groß aufreißen und dann alles aufs schlechte Wetter oder den
Anderen schieben- das muss jetzt endlich wieder vorbei sein. Dann soll er nicht sowas
rausposaunen.

Beitrag von „Der Clubberer“ vom 14. Oktober 2015, 12:53

Zitat von gambert 

Aber sowas von! Die Fresse groß aufreißen und dann alles aufs schlechte Wetter oder
den Anderen schieben- das muss jetzt endlich wieder vorbei sein. Dann soll er nicht
sowas rausposaunen.

Gretel & Co. sind aber auch entlastet wurden. Und dessen Aussagen waren über's Jahr gesehen
nicht minder abstrus.

Beitrag von „hoeschler“ vom 14. Oktober 2015, 13:02

Is halt auch so ein Badervermächtnis. Scheiße labern darf man in der Führungsetage des
Vereins ohne Konsequenz.
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